

# SMM Weihnachtsaktion 2023



## «Helft, wo ihr könnt und verschliesst eure Augen nicht vor den Nöten eurer Mitmenschen.»

Jesaja 58: 7–8

Die SMM laden erneut zur Teilnahme an der Weihnachtsaktion ein. Jährlich wechselnd unterstützen wir sowohl Projekte, die sich für Frieden und Gerechtigkeit einsetzen und solche, die mit SMM Mitarbeitenden verknüpft sind.

Bitte nutzt für Spenden die neuen Einzahlungsscheine mit QR-Code. Die SMM ist steuerabzugsberechtigt in allen Kantonen. Spender erhalten eine entsprechende Spendenbescheinigung im Januar jedes Jahres.



### Zahlen mit QR-Code. So funktioniert's:

#### Per E-Banking:

- E-Banking-App Ihrer Bank öffnen
- QR-Code mit Kamera einscannen
- Per Klick die Zahlung auslösen
- Manuelles Eintippen weiterhin möglich

#### Per Post:

- QR-Rechnung funktioniert wie ein Einzahlungsschein
- Kann per Zahlungsauftrag an Bank versandt werden
- Kann am Postschalter und Einzelautomaten bezahlt werden
- Bitte den zu bezahlenden Betrag per Hand eintragen.

### Empfangsschein

Konto / Zahlbar an  
CH05 0900 0000 8964 1605 0  
SMM  
Postfach 430  
4123 Allschwil 1

Zahlbar durch (Name/Adresse)

Währung Betrag

CHF

Annahmestelle

### Zahlteil



Währung Betrag

CHF

Annahmestelle

Konto / Zahlbar an  
CH05 0900 0000 8964 1605 0

SMM  
Postfach 430  
4123 Allschwil 1

Zusätzliche Informationen  
Weihnachtsaktion

Zahlbar durch (Name/Adresse)

Währung Betrag

CHF

Annahmestelle

Für 2023  
empfehlen wir  
drei Projekte eurer  
Grosszügigkeit



## Herberge für Kinder und Jugendliche in Kalaw – Myanmar

Schon vor der gegenwärtigen politischen Krise und Bürgerkrieg hatten viele Kinder in abgelegenen Gebieten in Myanmar kaum die Möglichkeit über die 6. Klasse hinaus zur Schule zu gehen. Zudem schicken viele Eltern ihre Kinder eher in die Stadt zum Arbeiten als zur Schule. Langjährige Mitarbeitende von JMFM Myanmar haben in der Region Kalaw im Südosten vom Staat Shan eine Herberge aufgebaut, um Kindern und Jugendlichen dort eine bessere Zukunft zu ermöglichen. Die enorme Inflation erzwang den Baustopp. Eine Schulausbildung erweitert den Horizont und tritt der Armut entgegen. Sie möchten den Jugendlichen zudem Jesus lieb machen und biblische Werte für das Leben weitergeben. Im Moment wütet in diesem Gebiet der Bürgerkrieg und verursacht enormes Leid. Viele Kinder haben Teile ihre Familien verloren und erlebt, wie ihre Dörfer niedergebrannt wurden. Die Herberge ist nicht nur ein Ort zum Leben und zur Schule zu gehen, aber auch eine Oase zum Heilen. 13 Kinder und Jugendliche wohnen im halb-fertigen Haus, weiter auszubauen, würde Platz für mehr schaffen. Für den Ausbau des zweiten Stocks und des Daches braucht es noch etwa 20'000–25'000 CHF.

Vielen Dank im  
Voraus für eure  
Unterstützung



## MCC Weltweit

Aktuell müssen zehn Prozent der Weltbevölkerung hungrig schlafen gehen. 735 Millionen Menschen hungern und stehen am Rande einer Hungersnot, ausgelöst durch kriegsrische Auseinandersetzungen, Katastrophen, Klimaänderungen und steigende Nahrungsmittelpreise. 13,6 Millionen Kinder unter fünf Jahren sind akut unterernährt. Dabei kann schwere Mangelernährung mit Notfallnahrung und langfristigen Hilfsmaßnahmen effektiv bekämpft werden. Auch für das MCC wird es teurer, Nahrungsmittel vor Ort zu kaufen, trotzdem wollen sie die Hilfe ausweiten. Das MCC bittet um Spenden für die Massnahmen gegen die weltweite Hungerkrise und wir werden sie mit 50% der Weihnachtsaktion unterstützen.

## Bolivien

Bolivien ist ein Land reich an Kindern. Über 35% der Bevölkerung sind unter 17 Jahre. Sie haben ein ganzes Leben voller Hoffnungen und Träume vor sich, aber oft niemanden, der sie anleitet oder ihnen Vorbild ist. So enden viele in unglücklichen Beziehungen, Alkohol, Drogen. Wir möchten diesen Kindern helfen, eine gesunde und biblische Grundlage für ihr Leben zu erhalten. Daher bieten wir einen Kinderhort, Sonntagschulen, Kinderwochen, Lager und Jüngerschaftsschulen an. Wir bauen Beziehungen mit den Kindern und Teenagern auf, helfen ihnen ganzheitlich und ermutigen sie, eine persönliche Beziehung mit Jesus aufzubauen. Wir möchten diese Projekte empfehlen, da es direkt benachteiligten Kindern und Jugendlichen zugute kommt. Ganz herzlichen Dank für alle Gaben!



Eine weitere Beschreibung der Weihnachtsaktion findet ihr auch auf unserer Website:  
[www.smm-smm.ch/de/projekte/weihnachtsaktion/](http://www.smm-smm.ch/de/projekte/weihnachtsaktion/)